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新役員紹介（青葉町自治連合会） 

災害時に札幌市が発令する避難情報が、以下のように変わりました。  

  【警戒レベル５】 災害発生情報       ➡ 緊急安全確保 に名称変更 

 【警戒レベル４】 避難指示（緊急） 
➡ 避難指示 に一本化 

 【警戒レベル４】 避難勧告 

 【警戒レベル３】 避難準備・高齢者等避難開始➡ 高齢者等避難 に名称変更 

 

詳細はこちらからご確認ください。 札幌市の HP      内閣府の HP 

令和３年度の青葉町自治連合会の役員をご紹介します。（令和３年５月現在） 

会 長       土田 義也 体育部長    村角 勤三 

副会長・文化部長  辻本 英樹 交通部長    工藤 初義 

副会長       城 哲也 女性部長    髙平 弥生 

会計部長      佐藤 俊朗 会計監査    能正 信一 

総務部長・広報部長 中井 繁 会計監査    坂本 積 

保健福祉部長    物井 榮美子 まちづくり会議 

担当部長    千葉 一晴 環境部長      山本 正幸 

防犯防災部長    諏訪田 正美 ＊下線の２名は新しい役員の方です。 

 

６月７日（月）と 8日（火）、青葉中央公園において青葉町自治連合会環境部の

主催による「花いっぱい運動」の花苗植えが行われました。 

参加した方々は、新型コロナウイルスの感染防止対策として、人数を絞ったり、

時間が重ならないようにしたりと、３密にならないように工夫して、それぞれの

区画で思いを込めて花苗を植え込んでいました。 

季節とともに花壇の彩りも変化しますので、ぜひご覧いただければと思います。

また、参加してみたい方は各町内会 

の環境部などにご連絡ください。 

花いっぱい運動 青葉中央公園花苗植え 

５月２０日から災害時の避難情報が変わりました 

あ お ば 通 信 
                  令和３年（２０２１年）７月１０日発行 
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16日～20日 カルチャーナイト2021

22日～ SAPPORO CITY JAZZ 2021 13日 夏の交通安全運動　早朝街頭啓発

23日～ PMF(ﾊﾟｼﾌｨｯｸ･ﾐｭｰｼﾞｯｸ･ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ)2021 21日 小学校・中学校終業式

検討中 仮）七夕（青葉中央公園）

検討中 仮）あおばオータムフェスタ２０２１

（青葉中央公園）

21日 秋の交通安全運動　早朝街頭啓発

9月

厚別区・札幌市 青葉地区

7月 7月
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青葉まちづくりセンター 厚別区青葉町３丁目２－２６ 

TEL 011-892-8177  FAX 011-892-6613 

厚別区役所ホームページ http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/ 

札幌市役所ホームページ http://www.city.sapporo.jp/ 

さっぽろ市 
02-Q01-21 
R3-2-291 

 

地区カレンダー（行事の詳細については、広報さっぽろやホームページ、各団体のチラシをご覧ください） 

 

 

※新型コロナウイルス感染症の影響により、催しの予定が変更となる場合があります。 

編集・発行 

厚別区マスコットキャラクター 

「ピカットくん」 

◆編集後記◆（所長のつぶやき） 

５月 24 日から新型コロナウイルスワクチンの接種が始まり、まちセンに来られた方

からは「ワクチン打ったよ」との会話が多く聞かれるようになっております。 

昨年の今頃とは違い、少し先が見えてきたように感じますが、これから暑い夏を迎え

るにあたり、マスクを着用していると水分補給をついつい忘れがちになってしまうの

で、皆さんご注意ください！ 

＊厚別区高齢者教室「瑞穂大学」 

＊厚別区民まつり 
中止のお知らせ 

「厚別区高齢者教室『瑞穂大学』」及び例年７月に開催しており 

ます「厚別区民まつり」につきまして、新型コロナウイルスの感染 

リスク等を考慮し、今年度の開催を中止することといたしました。 

楽しみにされていた皆様、関係者の皆様には大変申し訳ございま 

せんが、何卒ご理解のほどをお願い申し上げます。 

 


